

Ressort: Entertainment

Steven Tyler darf ein Jahr kostenlos beim Mexikaner essen

Los Angeles, 01.10.2013, 07:36 Uhr

GDN - Aerosmith-Frontmann Steven Tyler darf ein Jahr kostenlos beim Mexikaner essen. Wie das US-Promiportal TMZ berichtet, habe Tyler eine personalisierte Karte des Chipotle Mexican Grill erhalten.

Mit dieser Karte der Fast-Food-Kette ist es möglich, jeden Tag einen Gratis-Burrito zu erhalten. Auf Nachfrage verriet der Musiker, dass er seinen Burrito, eine mit verschiedenen Zutaten gefüllte Tortilla-Rolle, am liebsten mit Hähnchenfleisch mag. Der 65-jährige Tyler ist seit Ende der 1960er Frontmann der Rockband Aerosmith.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-22700/steven-tyler-darf-ein-jahr-kostenlos-beim-mexikaner-essen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619